

Retornan a provincia siria de Quneitra más de 20 mil desplazados



Damasco, 6 feb (RHC) El gobernador de la provincia de Quneitra, Ahmad Sheikh Abdul Qader, anunció el paulatino regreso a sus hogares de 25 mil pobladores originarios de esa provincia siria, a unos 70 kilómetros al suroeste de Damasco.

En encuentro con los medios de prensa, Abdul Kader precisó que esos desplazados saldrán poco a poco del centro habilitado de Ziyabiya, en las afueras de la capital siria.

Eso es posible, afirmó, tras concluir las obras de reparación y rehabilitación de la infraestructura y de los servicios básicos, lo cual ha creado las condiciones adecuadas para el retorno de los desplazados.

Aclaró el gobernador que el proceso se llevará a cabo de forma paulatina y por etapas, y primero a familiares de mártires y heridos militares, después empleados y trabajadores públicos hasta completar la cifra mencionada.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/120727-retornan-a-provincia-siria-de-quneitra-mas-de-20-mil-desplazados>



Radio Habana Cuba